



INCIDENT PERMISSION DE SORTIR

Dans la matinée du samedi 26 octobre 2019, un de nos pensionnaires du Port a profité d'une permission de sortir sportive pour se faire la malle.

La cavale fut de courte durée, car c'est sans compter la réactivité du moniteur de sport qui a aussitôt donné l'alerte auprès des forces de l'ordre et de la hiérarchie.

Sur le chemin du retour, notre collègue a pu repérer notre fugitif ce qui a permis à la gendarmerie d'interpeller celui-ci très rapidement.

FORCE OUVRIÈRE félicite le moniteur de sport pour son professionnalisme et son sang froid.

FORCE OUVRIÈRE demande qu'une récompense officielle lui soit attribué au regard de sa réactivité et de son sens du devoir qui a permis d'éviter le pire.

Au Port, le 27 octobre 2019

Le Bureau local
Force Ouvrière

